





AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Papá Noel ya se encuentra en Barruelo de Santullán

El pasado lunes visitó a los mayores de la Residencia Santa Bárbara y a los pequeños de la guardería municipal, mientras que hoy ha recibido a los niños en la Casa del Pueblo.

Martes, 24 de diciembre de 2024.

La concejala de Fiestas recibió a Papá Noel en la localidad norteña, en las últimas horas. Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán lo acompañaron a recorrer distintos espacios municipales. Los más pequeños le han realizado sus peticiones este martes, antes de la nochebuena.

Papá Noel aprovechó para traer sus mejores deseos a los barruelanos y barruelanas.